

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい

新関コミュニティ協議会：新潟市秋葉区下新364-1 TEL0250-47-4640

(新関コミュニティ協議会の活動は、新潟市の助成を受けています。)

## 代議員会開催される

4月24日(土)、令和3年度の新関コミュニティ協議会代議員会を開催しました。昨年度の代議員会は新型コロナウイルス感染症のため、書面表決で実施いたしました。以来一年が経過しましたが、コロナ感染症の収束はいまだに見通せず、新たに変異ウイルスなるものが流行するなど緊急の度が増しています。

そんな中、代議員会開催の可否に苦慮しましたが、今年度は役員改選期に当たること、会則の一部見直しを図りたいこと、自治会役員が大幅に交代する年にあたることなどからコロナ対策に万全を期しながら代議員会開催に踏み切りました。

開催にあたり、新潟市秋葉区長夏目久義様、秋葉区社会福祉協議会様からは事務局長補佐坂井真由美様、主事市橋菜様、支え合い仕組みづくり推進委員宮越由紀子様をお迎えし、温かい激励のご挨拶をいただきました。感謝申し上げます。

代議員会ではすべての議案及び報告事項が可決、承認していただきました。役員改選においては、次期会長として渡辺前会長が留任。続いて会長より役員への委嘱がなされ新しい体制でスタートすることができました。なお、今年度より阿部一清さん(六郷)から新しく役員に加わっていただきました。

代議員の皆様、貴重なご意見等ありがとうございました。

## 令和3年度の出発にあたり

この度行われた新関コミュニティ協議会代議員会において新しい体制(任期2年)が整いました。事業についてはコロナ禍の中、最大限の可能性を探り創意工夫しながら、「笑顔いっぱい・元気いっぱい・夢いっぱい」の新関を目指します。「しんせき児童クラブ」の充実に努めます。新関小学校の複式化に伴い一層の後方支援を行います。

役員一同、精一杯頑張りますのでこれまで同様ご協力をお願い申し上げます。

新関コミュニティ協議会 会長 渡辺 和典

役員一同



伊藤和恭様  
比金良一様

### ご勇退



伊藤和恭様は、新関コミュニティ協議会から16年にわたる長い間文化教養部長一筋にご活躍されました。

小口の里山を中心とした森林浴(里山ウォーキング)・旧新関小木造校舎の廊下に並んだクリスマスケーキ(世代間交流クリスマススクッキング教室)が懐かしく思い出されます。また、史跡巡りでは15回もの回数を重ねました。NHK大河ドラマ「天地人(直江兼続)」や「八重の桜」の見学は圧巻でした。防災用の「ペレットストーブ」作成も伊藤様の発案でした。

比金良一様は、防災副部長として避難訓練の計画や訓練時で適切な配・指示をされました。また、お仕事の関係でコミセン管内の電気配線関連など適切なアドバイスをいただきました。七タの飾りや作品展準備作業に抜群の力を発揮してくださいました。今後は新郷屋の自治会長として活躍されます。

伊藤様、比金様、長い間ありがとうございました。

	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	令和4年 1月	2月	3月
	<ul style="list-style-type: none"> <li>運営会議 (4/20・火)</li> <li>代議員会 (4/24・土)</li> </ul>	ふれあい運動会 (5/22・土)	親善ゴルフ大会 (6/13・日)	運営会議					運営会議			運営会議
	会報発行											
安心安全関係	<ul style="list-style-type: none"> <li>見守り隊出発式※対面式</li> <li>登下校指導 (4/14・水)</li> <li>春の交通安全運動 (4/6~15)</li> </ul>					秋の交通安全運動						
	青パト巡回パトロール											
防災関係	<ul style="list-style-type: none"> <li>消防通報・避難訓練</li> <li>消火器訓練 (児童クラブ)</li> </ul>		<ul style="list-style-type: none"> <li>保・小・こ・み協賛避難訓練 (6/16・水)</li> <li>新開防災の日 (6/27・日)</li> </ul>			<ul style="list-style-type: none"> <li>消防通報訓練</li> <li>消火器訓練 (利用団体)</li> </ul>						
文化・教養関係							<ul style="list-style-type: none"> <li>ふれあい祭り (22~24の三日間)</li> <li>季節・做古 (10/21, 25)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>歴史・文化講演会</li> <li>小学校とのお楽しみ講座</li> </ul>	クリスマス会 (12/23・木)			
	書道教室											
福祉・健康関係		熱中症対策事業	寝たきり予防体操 (健康福祉課支援)	七夕福祉の集い 竹鈴り中心 (7/6~15)		<ul style="list-style-type: none"> <li>長寿の祝いと感謝状</li> <li>寝たきり予防体操 (健康福祉課支援)</li> </ul>		<ul style="list-style-type: none"> <li>健康自立セミナー</li> <li>健康測定会</li> </ul>	寝たきり予防体操 (健康福祉課支援)			寝たきり予防体操 (健康福祉課支援)
児童クラブ関係	<ul style="list-style-type: none"> <li>児童クラブ入会式 (4/1・木)</li> <li>消防避難訓練</li> </ul>		花壇の花植え	七夕垣冊作り 竹鈴り (7/6~15)		消防消化訓練		<ul style="list-style-type: none"> <li>ふれあい祭り (22~24の三日間)</li> <li>作品展への出展 (10/21, 25)</li> <li>ふれあい祭り</li> </ul>	クリスマス会 (12/23・木)			おひな様 つるし籠作り (2/20~3/10)
	児童クラブ											

**令和3年度事業計画**

新型コロナウイルス感染症の推移を  
注視しながら対応します。

(内容変更・開催時期変更  
中止もあり得ます。)

# 感謝状贈呈

## 児童の安心安全見守り活動に貢献



この度の代議員会の席上で、10年以上にもわたる長い間、児童の見守り活動にご尽力され過日ご勇退された6名の方々に感謝状を贈呈しました。

小学校の「セーフティスタッフ」時代から始まり今日の安心安全見守り隊員として15年、また、自ら率先して児童の登下校時に交通指導を行っていただきました。

—— 権平功一様・田辺佐平様・伊藤一栄様・小熊勝男様・山村武様・井田武様 ——

長い間本当にありがとうございました。(小熊様は所用により欠席されましたので、後で感謝状をお届けいたしました。)

# 令和3年度 新関コミュニティ協議会組織と役員

**会 長 渡辺和典**

・会を代表し、一切の会務の総括

## 新関コミ協代議員

- 新関地区自治会会長  
(上金沢を含む)
- 青少年健全育成会会長
- 民生・児童委員
- 老連新関地区協議会会長
- 自治会老人クラブ会長
- 秋葉区交通安全協会新関支部長

## スポーツ振興会

(会長：渡辺和典)

## 新関地区社会福祉協議会

会 長：渡辺和典  
副会長：長谷川隆  
会 計：山崎光義

**副会長 長谷川 隆** (秋葉区自治協運営委員兼務)

・会長の補佐、及び、会の運営に関わる業務

**会 計 山崎光義**

・予算決算等会計に関する業務

## 会計監査

・伊藤 信 ・丸山 和雄  
(育成会事務局長) (小PTA会長)

**事務局長 小林誠一**

- ・各種会議等の企画立案
- ・各部との連絡調整
- ・各種団体との連携調整
- ・会報発行 ・その他

## 特設部

◇しんせき児童クラブ運営部

運営部長 松田正志

- ・児童クラブの運営に関する計画立案
- ・運営にかかわる事務と会計
- ・支援員との連携 ・その他

## 専 門 部

### 防災部

- ◎間 順一
- 阿部一清

- ・防災訓練、避難訓練
- ・新関防災の日の運営
- ・災害時の対応
- ・防災講演会
- ・その他

### 安心安全部

- ◎土田幹雄
- 高橋 忍
- 廣田富衛

- ・地域の安心安全  
(防犯、交通安全)
- ・災害時の対応
- ・地域のパロール
- ・新関安心安全見守り  
隊の運営・その他

### 文化教養部

- ◎古山栄俊
- 山崎光義

- ・ふれあい祭り
- ・史跡めぐり
- ・習字教室  
(毛筆に親しむ会)
- ・講習会の開催
- ・その他

### 福祉健康部

- ◎松屋マサエ
- 繁野優子
- 土田ミサヲ
- 土田シマ子

- ・七夕福祉の集い
- ・お茶の間の支援と  
(居場所・支え合い)
- ・薬科大健康セミナー  
の運営・その他

○秋葉区地域福祉計画推進委員：土田幹雄

○秋葉区社会福祉協議会理事：会長

○新津第5圏域支え合いの仕組みづくり推進委員：松屋マサエ

○秋葉区社会福祉協議会運営委員：会長

# しんせき児童クラブ

4月1日、令和3年度の「しんせき児童クラブ」の入会式が行われました。3年目を迎えた今年は、21名の児童が入会（内、長期休業のみ入会者3名）。

一段と元気な声为新関コミセ管内に響いています。子供の元気な声は、不思議と大人を励ましてくれます。子供たちの健やかな成長を願いスタッフ一同頑張ります。ご支援ください。



## 安心安全見守り隊

### 出発式・対面式・下校指導



4月14日、令和3年度の「新関安心安全見守り隊」がスタートしました。隊員総勢68名が児童の見守り活動を行います。

隊員の出発式、児童との対面式後、地域ごとに分かれ集団下校を行いました。



4月18日（日）、クリーン作戦が行われました。昨年はコロナ禍の中で中止。今年は、コロナ感染予防のため自治会ごとにゴミ拾いを実施。

新関学校児童と新関コミ協が考案した「のぼり旗」がひと際目を引きました。

ドライバーさんたちに子供たちの願いが届いたでしょうか。

## 戦で クリーン作 のぼり旗 存在感



豪雪に苦しめられた今冬、しかし、あつという間に雪解けが進み暖かな日差しが続きました。

そのせいか、春の花々が何もかも一気に同時に咲き誇ったように思います。

梅が咲いて、次に桜が咲いて、スミレが咲いて、いせんが咲いて、レンギョウが咲いて・・・全く順不同。

大型連休が始まりましたが、コロナ禍の中では行動も制限され残念です。

まだまだ我慢の日々が続きます。

くれぐれもご自愛されますようお祈りいたします。